



Baden-Württemberg.de

STAATSMINISTER UND CHEF DER STAATSKANZLEI

Dr. Florian Stegmann



Staatsministerium Baden-Württemberg

Florian Stegmann ist Staatsminister und Chef der Staatskanzlei.

Florian Stegmann ist Staatsminister im Geschäftsbereich des Ministerpräsidenten und Chef der Staatskanzlei. Er leitet das Staatsministerium, koordiniert die politischen Regierungsangelegenheiten, plant und bereitet die Sitzungen des Ministerrates und die Ministerpräsidenten-Konferenzen vor.

Stegmann wurde am 1. Januar 1971 in Frankfurt am Main geboren. In Konstanz studierte er Rechtswissenschaft und promovierte anschließend im Umweltstrafrecht. 2002 schloss er seine juristische Ausbildung ab.

Nach einer Tätigkeit als Rechtsanwalt in Stuttgart trat er 2005 in den Justizdienst des Landes ein. Seit 2011 ist er beim Staatsministerium in verschiedenen Funktionen beschäftigt. Er war Leiter der Abteilung I und ab Oktober 2018 Staatssekretär und Chef der Staatskanzlei Baden-Württemberg. Seit 12. Mai 2021 ist er Staatsminister und Chef der Staatskanzlei.

Des Weiteren ist Stegmann „Koordinator der Landesregierung für Verwaltungsmodernisierung, Bürokratieabbau und bessere Rechtsetzung“.

Florian Stegmann ist verheiratet und hat zwei Kinder.

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/regierung/mitglieder-der-landesregierung/florian-stegmann>